
作成 ： ⽥中 聡

第168回例会 ： 平成23年10⽉８⽇（⼟） 17：00〜19：30

場 所：中区地域福祉センター５階･⼩会議室、参加者：10名
司 会：丸⼭ 和宏、開会挨拶：松⽥ 岩雄、閉会挨拶：丸⼭ 和宏、

★★★★★★★★★★★★ 平成平成平成平成23年３⽉例会から、例会開始時刻が年３⽉例会から、例会開始時刻が年３⽉例会から、例会開始時刻が年３⽉例会から、例会開始時刻が 17：：：：00〜〜〜〜 になりました。になりました。になりました。になりました。 ★★★★★★★★★★★★

①①①① ９⽉９⽉９⽉９⽉17⽇（⼟）『新装宮島⽔族館・⾞いすツアー下⾒』の報告：⽇（⼟）『新装宮島⽔族館・⾞いすツアー下⾒』の報告：⽇（⼟）『新装宮島⽔族館・⾞いすツアー下⾒』の報告：⽇（⼟）『新装宮島⽔族館・⾞いすツアー下⾒』の報告： ⼭野⼭野⼭野⼭野 浩義浩義浩義浩義
⾚崎帯⼦、⽥坂恵、⻄村清⾂、⽥中聡、松⽥岩雄、⼭野浩義の６名で世界遺産航路の⾈に乗って調査しました。⽔
族館、昼⾷、トイレ等の調査はうまく⾏きましたが、⾈については後⽇に先⽅から断り (FAX)がきました。⼀旦は予
約を受け付けていた事から、調査の為に乗船料を⽀払って乗船しましたが、後⽇の断りで⼤変困っています。ＪＲ
で⾏く事に変更しますが、何らかの抗議が必要と思われますのでご意⾒をください。本番は10⽉16⽇（⽇）です。

②②②② ９⽉９⽉９⽉９⽉25⽇（⽇）『広島市社協・学習会・震災から学ぶ』の報告⽇（⽇）『広島市社協・学習会・震災から学ぶ』の報告⽇（⽇）『広島市社協・学習会・震災から学ぶ』の報告⽇（⽇）『広島市社協・学習会・震災から学ぶ』の報告 ：：：： ⽥中⽥中⽥中⽥中 加代⼦加代⼦加代⼦加代⼦
参加者約50名で、当会から⽯⾒さん、栗林さん、と私の３名が参加しました。福島県から被災者本⼈がお話され
て、⼤変だった様⼦が良く分かりました。沢⼭のボランティアさんが現地に⾏かれましたが、劣悪の環境で苦労さ
れたようです。もし広島で同様な災害が発⽣した場合への備えの議論をしましたが、うまくまとまらなかったよう
でしたが、⽇頃から災害への備えが必要な事は良く分かりました。

③③③③ ９⽉９⽉９⽉９⽉27⽇（⽕）『ほのぼの潮⼲狩り』の報告⽇（⽕）『ほのぼの潮⼲狩り』の報告⽇（⽕）『ほのぼの潮⼲狩り』の報告⽇（⽕）『ほのぼの潮⼲狩り』の報告 ：：：： ⾚崎⾚崎⾚崎⾚崎 帯⼦帯⼦帯⼦帯⼦
今年最後の潮⼲狩りでしたが申し込み者が少なく中⽌になりました。来年は４⽉から開始してみます。

④④④④ 10⽉２⽇（⽇）『甚⼤災害時の為の避難所体験会』の報告⽉２⽇（⽇）『甚⼤災害時の為の避難所体験会』の報告⽉２⽇（⽇）『甚⼤災害時の為の避難所体験会』の報告⽉２⽇（⽇）『甚⼤災害時の為の避難所体験会』の報告 ：：：： 栗林栗林栗林栗林 克⾏『ええじゃん』代表克⾏『ええじゃん』代表克⾏『ええじゃん』代表克⾏『ええじゃん』代表
57名（語学弱者27名）に参加して戴き『廿⽇市市・市⺠活動センター２階』で、畳２畳位の『ダンボール囲い』を
使って６組に分かれて避難所体験と、語学弱者にも伝わる『災害連絡』『避難移動』『避難所⽣活』等について述
べ合いました。沢⼭のマスコミに報道して戴きました。当会からは⽥中聡さんと私の２名が参加しました。『ＦＭ
はつかいち』で毎週⾦曜⽇の⼣⽅、何⼈かの会員外国⼈が交代で⾃国語で『⽇本の⽣活アドバイス』を継続して放
送します。急に⼤きな展開になりましたが、今後についてはこれから考えるところです。応援してください。

⑤⑤⑤⑤ 10⽉⽉⽉⽉16⽇（⽇）『新装宮島⽔族館・第⽇（⽇）『新装宮島⽔族館・第⽇（⽇）『新装宮島⽔族館・第⽇（⽇）『新装宮島⽔族館・第23回・⾞いすツアー』の案内回・⾞いすツアー』の案内回・⾞いすツアー』の案内回・⾞いすツアー』の案内 ：：：： ⼭野⼭野⼭野⼭野 浩義浩義浩義浩義
世界遺産航路には乗れませんが、ＪＲで宮島に渡り『杜(もり)の宿』で昼⾷後に『新装宮島⽔族館（ミヤジマリ
ン）』を⾒学します。現在の所17名の申し込みがあります。世界遺産航路は残念でしたが、安全に楽しく⾏きまし
ょう。

⑥⑥⑥⑥ 10⽉⽉⽉⽉29⽇（⼟）『第９回⽇（⼟）『第９回⽇（⼟）『第９回⽇（⼟）『第９回 ワンステップコンサート』の案内ワンステップコンサート』の案内ワンステップコンサート』の案内ワンステップコンサート』の案内 ：：：： ⽥中⽥中⽥中⽥中 加代⼦加代⼦加代⼦加代⼦
例会会場の中区地域福祉センター５階⼤会議室で、今回は演奏ではなく『落語』の講演があります。『パレットク
ラブ』というボランティア団体の主催ですが、この会は、このような講演収益を毎年２団体に資⾦⽀援しておられ
ます。お時間が許せば参加してください。⼊場料は1,000円です。『未使⽤⻭ブラシ』を寄付してください。

⑦⑦⑦⑦ 12⽉⽉⽉⽉10⽇（⼟）『忘年例会』の構想⽇（⼟）『忘年例会』の構想⽇（⼟）『忘年例会』の構想⽇（⼟）『忘年例会』の構想 ：：：：⻄村⻄村⻄村⻄村 加奈加奈加奈加奈(代理：丸⼭代理：丸⼭代理：丸⼭代理：丸⼭ 和宏和宏和宏和宏)

例年通り『和み』で『忘年例会』を予定しています。時刻、会費、内容、等の詳細は、来⽉例会で決めましょう。

⑧⑧⑧⑧『アルミ空⽸･収集』と『ペットボトル蓋収集』の要請『アルミ空⽸･収集』と『ペットボトル蓋収集』の要請『アルミ空⽸･収集』と『ペットボトル蓋収集』の要請『アルミ空⽸･収集』と『ペットボトル蓋収集』の要請 ：：：： 末⻑末⻑末⻑末⻑ 邦夫邦夫邦夫邦夫
沢⼭のアルミ⽸を預かっていますので換⾦してきます。ペットボトルの蓋も集めています。

ほのぼの新聞〈平成〈平成〈平成〈平成23232323年年年年10101010⽉号〉⽉号〉⽉号〉⽉号〉



⑨⑨⑨⑨『使⽤済み古切⼿収集』の案内『使⽤済み古切⼿収集』の案内『使⽤済み古切⼿収集』の案内『使⽤済み古切⼿収集』の案内 ：：：： ⻄村⻄村⻄村⻄村 加奈加奈加奈加奈(代理：丸⼭代理：丸⼭代理：丸⼭代理：丸⼭ 和宏和宏和宏和宏)

『使⽤済み古切⼿』を集めています。まずは『使⽤済切⼿が貼ってある葉書や封筒』を集めてください。

⑩⑩⑩⑩『年会費徴収』の案内『年会費徴収』の案内『年会費徴収』の案内『年会費徴収』の案内 ：：：： 末⻑末⻑末⻑末⻑ 邦夫邦夫邦夫邦夫
年会費1,000円を集めています。よろしくお願いします。

⑪⑪⑪⑪ 会計報告会計報告会計報告会計報告 ：：：： ⻄村⻄村⻄村⻄村 加奈加奈加奈加奈（詳細は例会資料に掲載して参加者に公開）
今⽉の、『会費残⾼』は￥924,280円で、『アルミ空き⽸収集残⾼』は￥64,619円です。

⑫⑫⑫⑫ その他その他その他その他
末⻑ 邦夫さん：10⽉１⽇(⼟)ゲバントホールのステージでカンツオーネを歌いました。『潮⼲狩り班』に⼊りま
す。

丸⼭ 和宏さん：⻄村･加奈さんが１次選考にパスされ、10⽉２⽇(⽇)に『廿⽇市さくらぴあ・⼤ホール』で『宮島⾳
楽祭(158名出場)決勝』に出場されました。⼊賞できませんでしたが、かなり上位だったようです
。

★★★★ 次回次回次回次回11⽉⽉⽉⽉12⽇⽇⽇⽇(⼟⼟⼟⼟)の、の、の、の、司会進⾏ ： ⻄村 加奈さん、開会挨拶 ： ⼭野 浩義さん、閉会挨拶 ： 丸⼭ 和宏さん


